

Angelina Jolie lanzará su cuarta película como directora



Washington, 20 (RHC) Desde su primera cinta como directora titulada *En tierra de sangre y miel* estrenada en 2011, hasta *Unbroken* estrenada en 2014 y nominada del premio de la Crítica Cinematográfica a mejor directora, Angelina Jolie no se ha detenido en su faceta como directora de cine y este 2017 llega con otra sorpresa.

Próximamente será estrenada por Netflix su cuarta cinta en el rol de dirección. El filme está basado en memorias de la escritora y defensora Loung Ung durante el régimen de los Jemeres Rojos entre 1975 y 1978.

Según se dice durante este régimen perdieron la vida dos millones de personas que fueron asesinadas, torturadas, sometidas a trabajos forzados o destinadas a sufrir hambre. La historia se relata a través de los ojos de Loung Ung desde que tenía 5 años, cuando los Jemeres Rojos tomaron el poder.

Fuente: RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/138842-angelina-jolie-lanzara-su-cuarta-pelicula-como-directora>



Radio Habana Cuba